
 

Dringlicher Berichtsantrag  

Fraktion der Freien Demokraten 

Polizeieinsatz bei Eintracht Frankfurt  
 
 
 
Die Polizei suchte nach Äußerungen des Präsidenten von Eintracht Frankfurt, Peter Fischer, vor 
dem Europapokalspiel gegen die ukrainische Mannschaft Schachtjor Donezk Stadionbereiche 
nach Pyrotechnik ab; diesbezüglich lag ein gerichtlicher Durchsuchungsbeschluss vor. Pyro-
technik konnte jedoch nicht gefunden werden. Später entfernten die Beamten laut Medienberich-
ten ein Banner, das gegen den Innenminister gerichtet war und der Polizei zufolge einen belei-
digenden Inhalt hatte. Dabei sollen zwei Fans verletzt worden sein.  
 
Die Landesregierung wird ersucht, im Innenausschuss (INA) über folgenden Gegenstand zu be-
richten: 
 
1. War die Landesregierung über den geplanten Polizeieinsatz bei Eintracht Frankfurt vor 

dem Spiel gegen Donezk vorab informiert?  
 Wenn ja, seit wann? 
 Wenn nein, wann wurde sie informiert? 
 
2. Was waren nach Informationen der Landesregierung die entscheidenden Erkenntnisse, 

die die Polizei zu der Einschätzung gebracht haben, es könnte sich Pyrotechnik in den 
Räumlichkeiten des Fußballvereins befinden? 

 
3. Welche Erkenntnisse hat die Landesregierung darüber, wie es zur Beseitigung des Ban-

ners im Anschluss an die Durchsuchungsaktion gekommen ist?  
 Wer hat die Beseitigung des Banners angeordnet? 
 
4. Gibt es eine übliche Verfahrensweise der Polizei im Hinblick auf die Beseitigung von 

Bannern aus der Stadionkurve, die einen beleidigenden oder auf andere Weise strafbaren 
Inhalt haben? 

 
5. Wie stellen sich aus Sicht der Landesregierung die Vorfälle dar, die nach Medienberich-

ten dazu geführt haben, dass zwei Fans während des Polizeieinsatzes verletzt wurden? 
 Wurden diesbezüglich Ermittlungen eingeleitet?  
 Wenn ja, gibt es bereits entsprechende Erkenntnisse, über die berichtet werden kann und 

welche sind das?  
 Wenn nein, warum nicht? 
 
6. Mit welchen Maßnahmen beabsichtigt die Landesregierung zur Deeskalation des Ver-

hältnisses mit dem Fußballverein auf der einen Seite und der aktiven Fanszene auf der 
anderen Seite beizutragen?  

 
7. Wie ist der aktuelle Sachstand der Beratungen der Innenministerkonferenz zum Thema 

Pyro im Stadion?  
 Welche unterschiedlichen Positionen werden im Rahmen der Innenministerkonferenz ver-

treten? 
 
 
Wiesbaden, 4. März 2019  
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René Rock  
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